

四十間堀

だより

「四十間堀」齋田香住先生書

2019年6月号

外出

新年号の喜びを感じる五月二十八日、二十九日に出雲市にあります「しまね花の郷」へ出かけて来ました。

初めて行く場所でしたが、車内は普段よりワクワクと期待感に満ちた会話で賑やかでした。花の郷、園路は芝生広場を中心に暑さをしのぐ屋根が常設され、車椅子の散策がとても行いやすい環境となっていました。牡丹に芍薬、紫陽花に薔薇と皆様一つ一つをゆっくりと見て回られました。

昼食は出雲蕎麦を羽根屋本店で頂きました。

献上そばという伝統を重んじた店で頂く味に「出汁が違うね」と口々に話しておられました。



しまね花の郷へ
食事は羽根屋



笹巻



6月10～7月9日
行事予定

- 月曜日 音楽サークル
- 水曜日 手芸サークル
- 木曜日 絵手紙サークル
- 金曜日 健康体操教室
- 6月
- 11日 鑑賞サークル
- 13日 ハーモニカ
- 14日 誕生会
- 18日 内小交流会
- 19日 抹茶
- 20日
- 21日 会席膳
- 26日 内小交流会
- 28日

*7月の行事、分かり次第館内掲示いたします。

小学校交流

五月二十三日、内中原小学校へ施設長はじめ介護支援専門員、理学療法士の四名で訪問しました。平成二十三年から毎年続けていた四年生の交流授業。まず醫を知ってもらう事、交流した時に少しでも楽しい時間にしてもらう事を目的に事前訪問を行いました。はじめに、スライドを使って、自宅生活が難しくなった時、醫で行っていること、色々な職種が協力して支援を行っていることを伝えました。

また手足の動きを制限して、普段行っている運動が、関節が曲がりにくいこと、どれだけ大変になるかを体験してもらいました。

児童も真剣にメモを取り、一緒に関わりを持つ時間を良いものにしようと一生懸命でした。訪問した職員も、人に伝える難しさを毎回勉強させられます。

それから運動会に招待くださり、ありがとうございます。入居者の皆さんも醫に訪問してくれる日を楽しみに待っていますね。

醫で待ってますね(^_^)

